



Österreichische  
Apothekerkammer  
in Salzburg

ärztekammer  
SALZBURG



## PRESSEINFORMATION

### **Influenza-Impfaktion startet am 1. Oktober**

**Von 1. Oktober bis 31. Dezember läuft wie in den Vorjahren die Salzburger Influenza-Impfaktion. Alle Versicherten ab 60 Jahren sowie chronisch kranke und gefährdete Personen können sich auf e-card beim Hausarzt impfen lassen.**

Alle Salzburgerinnen und Salzburger können im Aktionszeitraum den Impfstoff in ihrer Apotheke um EUR 16,90 kaufen. Zusätzlich wird für bestimmte Gruppen das Impfhonorar beim Hausarzt von der Österreichischen Gesundheitskasse übernommen. Das betrifft neben Risikogruppen, wie etwa Menschen mit Herzschwäche, Diabetes, COPD oder Asthma, Schwangere oder Übergewichtige auch alle Personen über 60 sowie Bewohnerinnen und -bewohner von Alters- und Pflegeheimen samt den in diesen Einrichtungen Beschäftigten.

Im Vorjahr wurden im Rahmen dieser Salzburger Impfaktion rund 20.000 Personen geimpft.

Die Salzburger Influenza-Impfaktion ist eine Kooperation von ÖGK, Apothekerkammer und Ärztekammer in Salzburg.

#### Rückfragehinweise

ÖGK Salzburg / Öffentlichkeitsarbeit  
050766 171003  
oeffentlichkeitsarbeit-17@oekg.at

Verantwortlich im Auftrag der Salzburger Apothekerkammer  
Mag. Wolfgang Wörter / Wörter PR  
0699 11 50 50 52  
ww@wolfgangwoerter.com

Pressestelle der Ärztekammer für Salzburg  
Georg Fuchs  
0662 87 1327 137  
fuchs@aeksbg.at